

Envoi en mission

Des « Équipes funéraires »

de la Paroisse de Ste Famille en Bas Pays

Essars, Hinges, La Couture, Lestrem, La Fosse, Paradis, Locon, Vieille Chapelle

La paroisse Ste Famille en Bas Pays a fait appel à des chrétiens pour devenir membres des « équipes funéraires » dans l'accompagnement des familles en deuil.

Ils sont nombreux à vivre ce service « Au nom de l'Eglise ».

Ils ont suivi la formation A FA funéraires sur plusieurs années, ils s'engagent à être en lien avec les communautés et prêtres, à suivre les rencontres de relecture, de ressourcement et à être signe du Christ pour l'Eglise diocésaine.

Ainsi, ai-je la joie d'envoyer pour trois ans et à partir de ce jour les personnes nommées ci-dessous :

| | | |
|-------------------|-------------|------------|
| Mme Anne Marie | BERNARD | Hinges |
| Mme Marie Agnès | BREHON | Essars |
| M Francis | DECOURCELLE | Essars |
| M Marc | DELANNOY | Lestrem |
| M Michel | DESCAMD | Lestrem |
| Mme Thérèse | DHAISNE | Lestrem |
| Mme Nicole | DUCROCQ | Lestrem |
| M Bernard | DUQUESNOY | Hinges |
| Mme Marie Claude | GEORGES | Locon |
| Mme Edith | HARLET | Essars |
| Mme Anne Marie | LEFEBVRE | Hinges |
| Mme Geneviève | LEROY | Lestrem |
| Mme Marie Michèle | MOUFLIN | Locon |
| Mme Odette | TRAISEL | La Couture |
| Mme Marie Joseph | VELU | La Couture |
| M Georges | WESTRELIN | Hinges |
| M Arnaud | WYBAILLIE | Lestrem |



Fait à Hinges, le samedi 4 février 2017
Le curé, Abbé Jean Claude Dessinges,
L'équipe d'Animation de la Paroisse et Bernadette Lieven